

Jueves, 8 de marzo de 2012

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)
[CANALES](#)
[BLOGS](#)
[PARTICIPACIÓN](#)
[HEMEROTECA](#)
[BOLETÍN](#)
[ESPECIALES](#)
[MAPA](#)

granadahoy.com

GRANADA

[PORTADA](#)
[GRANADA](#)
[PROVINCIA](#)
[DEPORTES](#)
[ANDALUCÍA](#)
[ACTUALIDAD](#)
[TECNOLOGÍA](#)
[CULTURA](#)
[TV](#)
[OPINIÓN](#)
[SALUD](#)


Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La Diputación acoge unas jornadas de eficiencia energéticaSan Juan de Dios celebra los actos en honor patrón de Granada

## La Diputación acoge unas jornadas de eficiencia energéticaSan Juan de Dios celebra los actos en honor al patrón de Granada

Se explicó qué tipo de material se debe usar en los edificios públicos para ser más eficientesDurante toda la jornada estará abierta la basílica y el Museo de los Pisa

REDACCIÓN / GRANADA / REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 08.03.2012 - 01:00

0 comentarios 1 voto

La Diputación Provincial de Granada acogió ayer la primera jornada sobre eficiencia energética en los edificios. Según explicó el diputado delegado de Medio Ambiente, Francisco Tarifa, en estas sesiones de trabajo se han dado a conocer "las conclusiones de la investigación que se ha llevado a cabo durante dos años, en el marco del proyecto europeo Teenergy, donde se ha visto el tipo de materiales que se deben de utilizar en la construcción de edificios, sobre todo públicos, para que sean más eficientes" con el objetivo de preservar el medio ambiente y aumentar en ahorro energético, lo cual "no es menos importante en estos tiempos de crisis".

En función de los materiales que se usen en la construcción original, los edificios pueden ser "más sostenibles y por lo tanto más eficientes", explicó Francisco Tarifa, y ello "va a repercutir directamente en el mantenimiento económico de esos edificios".

"Utilizando ese tipo de materiales más eficientes conseguimos que las viviendas sean, por un lado, mucho más confortables y que generen un menor consumo lo cual se traduce en dinero para el contribuyente", señaló el diputado de Medio Ambiente en presencia del director de la Oficina de Energía e Instalaciones de la Universidad de Granada, Antonio Espín Estrella, quien ha coordinado el proyecto cuyo objetivo era profundizar en cómo se aplican las normativas europeas que están vigentes en la actualidad en el sector de la construcción.

La Basílica de San Juan de Dios y el Museo de los Pisa celebrarán hoy una jornada de puertas abiertas con motivo de la festividad del Santo, uno de los patrones de Granada, además de ser también patrón de los enfermeros y bomberos, entre otros colectivos.

Según informaron fuentes de la organización, durante toda la jornada, de 10:00 a 19:00 horas, se podrá acceder a ambos recintos con algunos alicientes. Por ejemplo, en el caso de la basílica, se podrá visitar el camarín de San Juan de Dios. Además, después de una eucaristía que se celebrará a las 11:30 en honor del patrón de los bomberos, se llevará a cabo un besapiés de la imagen del Santo. De hecho, el Ayuntamiento se suma a la festividad del patrón con un acto que se celebrará en el Carmen de los Mártires por ser San Juan de Dios el patrón de los efectivos de extinción de incendios.

Ya por la tarde, a las 20:00 horas, la céntrica basílica acogerá una misa solemne con motivo de la festividad del Santo.

0 comentarios 1 voto

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Blogs



**ARGUMENTOS PTAPIAS**  
de José Antonio Pérez Tapias



**ALQUILAMOS**  
PISOS Y APARTAMENTOS  
**EN GRANADA**  
**Y CINTURON**  
958506020  
629446292